

Siedlervereinigung München-Hadern e.V.

Mitglied im Eigenheimerverband Bayern

www.siedlervereinigung-muenchen-hadern.de - info@siedlervereinigung-muenchen-hadern.de



VEREINSNACHRICHTEN

April 2025

Liebe Mitglieder,

am Samstag, den 01.03.2025 fand unsere **Mitgliederversammlung** mit Neuwahlen statt. Zur Versammlung erschienen 79 von 918 stimmberechtigten Personen. Unser 1. Vorstand, Herr Walter Utzschmid, eröffnete um 15:00 Uhr die Veranstaltung und begrüßte die anwesenden Mitglieder und Ehrengäste. Herr Wolfgang Kuhn sprach das Grußwort des Eigenheimerverbandes Bayern. Im Anschluss ehrte er Herrn Walter Utzschmid für seine 24jährige Vorstandsarbeit und verlieh ihm die **Verdienstmedaille Stufe I am Band**. Frau Sieglinde Utzschmid erhielt als Dankeschön für ihre tatkräftige Unterstützung ihres Ehemannes einen Blumenstrauß. Nach einer Gedenkminute für die im Jahr 2024 verstorbenen Mitglieder folgten der Tätigkeitsbericht der Schriftführerin und der Kassenbericht der Kassenwartin. Im Anschluss an den Prüfungsbericht der Revision schlug der Revisor Herr Michael Hebebrand die Entlastung des Vorstandes vor. Die Vorstandschaft wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig entlastet.

Frau Claudia Frey erläuterte die Gründe für eine **neue Vereinssatzung**, die hauptsächlich im bevorstehenden Vorstandswechsel begründet sind. Die Vorstandsarbeit soll moderne Formen der Zusammenarbeit ermöglichen. Daher sollen künftig neben dem ersten Vorstand bis zu zwei gleichberechtigte Stellvertreter möglich sein. Für Stabilität und Kontinuität in der Vorstandsarbeit soll die Wahlperiode von zwei auf drei Jahre verlängert werden. Die von Mitgliedern schon vor einigen Jahren angesprochene Unschärfe in der Bezeichnung der Mitgliedschaften soll im Zuge der neuen Satzung geändert werden. Vormalis aktive Mitglieder sollen ordentliche, vormalis passive Mitglieder sollen fördernde Mitglieder werden.

Auf der Grundlage der Mustersatzung des Eigenheimerverbandes Bayern, wurde die neue Vereinssatzung in den entscheidenden Punkten angepasst. Die neue Satzung wurde von der Mitgliederversammlung mit 78 Stimmen und einer Enthaltung angenommen.

Im Anschluss fanden die **Ehrungen** für langjährige Mitgliedschaften mit Urkunden und Ehrennadeln statt. Ebenfalls wurden Herr Walter Utzschmid und Herr Dr. Berndt Grafe für ihre langjährige Vereinstätigkeit mit einer Laudatio des Landesvorstandsmitglieds Herrn Michael Hebebrand geehrt.

Für die anstehenden **Neuwahlen** wurde nach dem Rücktritt der Vorstandschaft ein Wahlausschuss gebildet: Vorsitz Frau Gabriele Bayer-Maier, Beisitzer Frau Friederike Hebebrand und Herr Franz Altscher. Im Anschluss an die Vorstellung der Kandidaten Frau Andrea Achter, Frau Claudia Frey, Herr Markus Legler, Herr Anton Riedl und Herr Matthias Stadler erfolgte die Wahl durch Handzeichen und brachte folgendes Ergebnis:

1. Vorstand	Herr Matthias Stadler	- 77 Ja - 2 Enthaltungen
Stellvertreter	Herr Markus Legler	- 77 Ja - 1 Nein - 1 Enthaltung
Stellvertreter	Herr Anton Riedl	- 78 Ja - 1 Enthaltung
Kassenwartin	Frau Claudia Frey	- 78 Ja - 1 Enthaltung
Schriftführerin	Frau Andrea Achter	- 78 Ja - 1 Enthaltung

Alle fünf Gewählten nahmen die Wahl an und bedankten sich für das entgegengebrachte Vertrauen. Herr Utzschmid überreichte dem neuen 1. Vorstand eine Chronik des Vereins, die vom Gründungsjahr bis ins Jahr 1960 reicht.

Für die **Wahl der Revisoren** kandidierten Herr Michael Hebebrand und Herr Ludwig Schwesinger (wegen Krankheit vertreten durch seine Frau Monika Schwesinger). Beide wurden einstimmig gewählt und nahmen die Wahl an.

Auf Vorschlag von Frau Claudia Frey wurden von der Mitgliederversammlung für herausragende Leistungen für den Verein Herr Walter Utzschmid bei einer Enthaltung und einer Gegenstimme zum **Ehrenvorsitzenden**, sowie Herr Dr. Berndt Grafe mit zwei Enthaltungen und Herr Hans Deiminger einstimmig zum **Ehrenmitglied** ernannt. Die drei Herren nahmen die Ernennung an.

Ein Mitglied regte an, dass die von Herrn Walter Utzschmid überreichte Chronik weitergeschrieben werden solle, da es aktuell noch Zeitzeugen gebe, die hierbei hilfreich sein könnten.

Zum Schluss stellten sich zwei Energieberater der Firma WarmWorks vor und erläuterten ihre Unterstützung zur Verbesserung der Energieeffizienz von Eigenheimen sowie für nachhaltige Energielösungen. Mitglieder der Siedlervereinigung München-Hadern e.V. erhalten auf die Leistungen der Firma einen exklusiven Rabatt von 19 %.

Um 18:00 Uhr beendete der neu gewählte 1. Vorstand, Herr Matthias Stadler, die Mitgliederversammlung.

Grußworte unserer ausgeschiedenen Vorstandsmitglieder

Liebe Mitglieder,

nach 24 Jahren in der Vorstandschaft und im 86. Lebensjahr bin ich in den verdienten Ruhestand gegangen. Ermöglicht wurde dies durch die Bereitschaft von Herrn Matthias Stadler sich zur Wahl zu stellen und auch einstimmig gewählt zu werden.

Ich darf mich hiermit bei Ihnen allen für das entgegengebrachte Vertrauen in all den Jahren sehr herzlich bedanken. Gerne denke ich an die vielen gemeinsamen Unternehmungen wie Reisen, Feiern usw. mit Ihnen zurück. Bei Bedarf werde ich weiterhin mit Rat und Tat dem Verein zur Seite stehen.

Ihnen allen wünsche ich für die Zukunft Gesundheit und Freude am Vereinsleben der weithin bekannten Siedlervereinigung München-Hadern e.V.

Ihr Walter Utzschmid

Liebe Mitglieder,

auch auf diesem Wege möchte ich mich ganz herzlich für das Vertrauen, das sie mir als 2. Vorstand entgegengebracht haben, bedanken. Es war eine Arbeit, die mir viel Freude und Spaß gemacht hat und die mir viele herzliche Kontakte ermöglichte.

Aber alles hat seine Zeit und ich wünsche dem neuen Vorstand eine glückliche Hand für ein erfolgreiches Vereinsleben.

Ihr/Euer Berndt Grafe

Unsa Siedla moant:

Des is doch klar,
da Walter und da Berndt a subba Vorstand war.
Verlass auf eich zwoa war nia a Frage
füa eich kema jetzt aber andre Tage.
A neia Vorstand steht scho bereit,
der eich zwoa verhelft zu freier Zeit.
Ich wünsch eich ganz entspannt
an gsundn Siedlerruhestand.



Rückblick auf die erste Siedlerwanderung 2025

Es waren 12 mutige Wanderfreunde bei unserer ersten diesjährigen Wanderung von Farchant auf dem Philosophenweg nach Garmisch-Partenkirchen.

Bei allerbestem Wetter und sehr guter Laune haben alle das erste Ziel - das Mittagessen im „Schützenhaus“ Partenkirchen - erreicht. Der freundliche Wirt hatte nicht nur ein schmackhaftes Essen für uns parat, sondern aufgrund des herrlichen Wetters konnten wir das sogar auf der Terrasse genießen.

Nach einer zweiten „Tankstelle“ an der Talstation der Wankbahn ging es weiter nach GAP. Wer wollte konnte hier nochmals individuell Kaffee und Kuchen schlemmen, bevor es zufrieden nach Pasing zurück ging.

Das machte Lust auf mehr und alle freuen sich schon auf den **nächsten Wandertag am 21.05.25.**

Das Ziel wird dann wieder in den Vereinsnachrichten Mai veröffentlicht.

Euer Wanderleiter Frieder

Die ehemalige und neue Vorstandschaft grüßen herzlich von Haus zu Haus



vorne von links nach rechts:

Claudia Frey (Kassenwartin), Andrea Achter (Schriftführerin)

hinten von links nach rechts:

Dr. Berndt Grafe (ehem. 2. Vorstand), Walter Utzschmid (ehem. 1. Vorstand), Wolfgang Kuhn (Präsident des Eigenheimerverbandes Deutschland u. Bayern), Anton Riedl (neuer Stellvertreter), Matthias Stadler (neuer 1. Vorstand), Markus Legler (neuer Stellvertreter)